

Fue un periodista de la desaparecida Unión Soviética quien apodó a la líder británica Margaret Thatcher "La Dama de Hierro".

El periodista militar soviético, Yuri Gavrílov, fue el primero al que se le ocurrió apodar así a la destacada política que falleció ayer a los 87 años de un derrame cerebral.

Thatcher, la única mujer que llegó al puesto de primera ministra en el Reino Unido y se enfrentó a Argentina en la guerra de las Malvinas en 1982, estuvo en el poder entre 1979 y 1990.

Periodista soviético bautizó a Margaret Thatcher Adiós a "La Dama de Hierro"

El diario militar soviético "Krásnaya Zvezdá" (Estrella Roja) publicó el 24 de enero de 1976 un artículo titulado "La Dama de Hierro" firmado por Gayríloy.

El capitán soviético respondió así a las declaraciones realizadas días antes por Thatcher en las que acusaba a la Unión Soviética de intentar dominar el mundo.

El periodista, ahora un coronel retirado, reconoció que se le ocurrió comparar a la entonces líder de la oposición británica con el legendario canciller alemán, Otto

Von Bismarck, por su duro carácter. Al principio puso como titular "La Canciller de Hierro", pero posteriormente, al tratarse de una mujer, decidió cambiarlo por "La Dama de Hierro".

Ese calificativo no disgustó a Thatcher, cuyos asesores no dudaron en utilizarlo durante la campaña electoral de 1979: "Gran Bretaña necesita una dama de hierro", que después les devolvió la cortesía a los soviéticos al jugar un papel muy importante en la desintegración de la URSS.



Gran cantidad de flores y artículos han puesto los ingleses en la puerta de la casa de la exprimera ministra.